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От главного редактора 

                       Всем привет! И вот спустя время, много или мало - судите сами, 
Вы держите второй номер журнала «SoccerooS». Во втором номере наш               
любимый читатель может познакомиться с историей возрождения журнала.               
Также мы подготовили две статьи о теме ЕВРО-2012 Украина-Польша, с               
реальными впечатлениями наших менеджеров с мест событий (если все               
сложится удачно, то для 3-го номера подготовим еще два города, две истории). 
Ну а пока, Вашему вниманию материалы о кубке Австралии и промежуточный 
обзор чемпионата (1 и 2 дивизионы). По традиции мы подготовили блиц-опрос 
менеджеров 3Б дивизиона. Ну и на закуску первое интервью для прессы от               
новоиспеченного координатора Конфедерации, Korga, в которой раскрывается 
тайна: сколько стоит эта должность?! Итак. Без лишних слов – приятного               
чтения! 

С ув. Главный редактор Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 
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Потухшая звезда опять сияет 
или как мы возрождали «Socceroos» 

Не каждый знает как порой тяжело, за что-то брать-
ся в ФС. За организацию турниров или конкурсов или за 
проведение стенок, а уж тем более за выпуск  региональ-
ного СМИ. Дальше я приоткрою Вам тайну возрождения 
"Socceroos'a". Вы узнаете, как все начиналось. Прочитае-
те о трудностях и курьезах, с которыми пришлось столк-
нуться редколлегии. Услышите тайну написания некото-
рых статей.  

 

Итак, приготовьтесь. Мы отправляемся в 
"Мир "Socceroos". Отправляемся в прошлое.  
 

В один прекрасный день я получил письмо от нашего Президента с предло-
жением возродить журнал ("Socceroos" не выпускался в 16-ом сезоне). До этого 
был опрос на форуме: "Готов ли кто-то содействовать и участвовать?" Скажем 
честно, леса рук мы не наблюдали. И тогда начались личные беседы тет-а-тет. 
Вопрос о главном редакторе оставался открытым. И именно по этой причине    
нашему Президенту пришлось взять эту должность на себя. Именно в тот        
момент я поверил в возрождение, хотя многие не верили. Большинство             
отказалось снова браться за литературное перо. Но цель уже была поставлена. И 
обратного пути не было. Ваш покорный слуга, сначала просто шутя, предложил 
свою кандидатуру на роль дизайнера. А после утвердительного распоряжения от 
главного редактора: "Выбирать девочек для обложки должен ты!", пополнил 
штат редколлегии.  

Что касается Захара (SpongeBobSquarePants), то его уговаривать, долго не 
пришлось. Как настоящий мужчина, он всегда говорит "Да!". Наверно, это один 
из самых ответственных людей в ФС. Помимо тройки из Руководства, к нам в 
должности корректора подсоединилась Ольга Литвинова-Богданова            
(Sleepy Bear). Уж как ее уговорил супруг и что предложил взамен, история умал-
чивает. Тем не менее, со всеми своими должностями "Мишка" согласилась          
прочесть одной из первых наш выпуск.  

Не знаю как Вы, но я немного удивился, когда согласились на работу         
Евгений Иванов (Ives) и Антон Иванов (nr041). Они ведь не так активны, и мы 
знаем о них минимум информации. Возможно, Милкеру пришлось применить 
административный ресурс. Ну что же. Первая задача выполнена и штат имеется.  



 

 

Socceroos #2 (17) 
Задача номер два - подготовить материал. К этому моменту регламент 

на 17 сезон от Лицензионной Палаты еще не был готов. И редколлегия   
опиралась на предыдущий, где обязательным требованием для ежемесяч-
ных изданий было написание чистого материала (ЧМ), а именно: 

- Материалы об игре - материалы, касающиеся непосредственно игрового 
процесса на сайте «Золотой Бутсы» (управление командой, экономика, транс-
феры, ДЮСШ, тактика, генератор, изменения в правилах игры, конкурс     
прогнозов, новости игры и т. п.). 
 
- Материалы о форумном сообществе - материалы о важных событиях на 
форуме (общебутсовские форумные конкурсы, деятельность разнообразных 
должностных лиц), а также материалы о форумной жизни ФС, к которому 
относится СМИ. 

 
По сути, мы не знали о чем писать, а объем этой "ерунды" (как мы гово-

рили внутри закрытой темы на форуме) должен был составить 30% от объема 
всего номера. И снова к делу подключился главный редактор. Появилась идея 
статьи. Как из команды третьего (четвертого) дивизиона сделать чемпиона. И 
изначально к написанию планировалось привлечь именно чемпиона и победи-
теля всех возможных титулов в Австралии, менеджера "ФК Чарльтона",      
Александра Сучкова (Ронни). Но мы получили отказ. В то же время мы смогли 
уговорить (как надеемся будущего чемпиона) Сергея Хохлова (kosmofinozepa),   
который буквально за несколько сезонов из середнячка третьего дивизиона 
сделал команду способную стать чемпионом ("Сидней Юнайтед"). Скажем че-
стно, эта статья была сдана в номер самой последней, и вся редколлегия 
страшно  переживала (хотя вида старалась не подавать). Будет ли этот             
материал или нет. Сергей, видимо, так погрузился в работу над статьей, что на 
вопросы главного редактора: «Ну что там?», «Когда уже?» отвечал                 
неоднозначно или вообще не отвечал.  

 
В этой подвешенной ситуации нам нужно было иметь какую-то подстра-

ховку. И Александр Кожевников (proffman) начал работать над статьей о срав-
нении форумов трех футбольных союзов. С выявлением победителя, своими 
замечаниями и краткими рекомендациями. Когда данный материал был уже      
готов, появился регламент лицензирования на 17 сезон, где ЧМ был упразднен. 
Только тогда редакция журнала немного расслабились. Статью proffmana было 
решено не включать в номер по его же собственному требованию. Так как к 
моменту выхода первого выпуска она была бы уже довольна устаревшей, и не 
являлась ничем иным как простым набором букв для ЧМ.  

Параллельно кипела работа над остальными работами. Супружеская чета 
Богдановых - Литвиновых колдовали над материалом о встрече в Киеве с       
нашими односоюзниками. Мастер обзоров Захар писал прогнозы на 17 сезон 
по первому и второму дивизиону и отчет по Суперкубку. А Ives, один из        
первых, уже прислал итоги 16-го сезона в первом дивизионе и спокойно ждал 
выхода первого номера.  
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          Мало кто знает, но эротическая 
статья proffmana "Игра в гостях" была 
на 70% написана для последнего         
номера "Socceroos'a" в 15-м сезоне. Тот 
самый номер в итоге не вышел. А        
исписанные зарисовки  продолжали    
пылиться на полках. Сам конец истории 
должен был закончиться по-другому, не 
с победы, а с поражения. Да и сама     
статья имела изначальное название 
"Приятное поражение". Но... Название 
сменилось ближе к футбольной           
тематике, а сам текст был достаточно 
жестко отредактирован для массового 
читателя. Черновой вариант нёс более 
порнографический характер.  

Каждый из авторов работал, как мог, и насколько мог. Даже тренер           
национальной сборной убегал с тренировки своих подопечных, чтобы подгото-
вить материал для первого выпуска. Может именно поэтому первый отбороч-
ный матч на Чемпионат Конфедерации был проигран? 

В 17-м сезоне была сделана ставка на массового читателя, но мы не забы-
вали и о своих, австралийских менеджерах. Именно в связи со сменой главного 
редактора и дизайнера, мы были отчасти вынуждены провести ребрендинг    
издания. Новая шрифтовая гамма на обложке и более насыщенный дизайн 
внутреннего материала. Первичная цель, возродить журнал, воплотилась в    
итоговую - пощекотать нервы "Хет-Трик'у", "ZamBur'у" и остальным на Жур-
налистом Конкурсе в конце сезона. Да что там у них щекотать?  

Теперь цель - победить. 
В новом сезоне мы хотели познакомить ближе читателей друг с другом. И 

поэтому появилась рубрика "Анкета", где находится краткая информация о ме-
неджерах и их фотографии. Для первого номера был выбран на роль анкети-
руемого Захар Савчиц (SpongeBobSquarePants). От него требовалось лишь 
кратко заполнить информацию о себе и прислать две фотографии: детскую и 
"специальную для "Socceroos". Со второй возникли проблемы. Так как            
изначально оказалось что дерзкой, смешной, необычной, эротичной (в общем,      
такой как позиционирует себя наше издание) фотографии у Захара не оказа-
лось. В этом случае было просто и кратко сказано: "Присылай порно!" Дело 
сделано, и вот в первом выпуске перед Вами откровенная фотография Захара. 
Настолько откровенная, что спустя несколько дней после выхода издания, один 
из австралийцев задает мне следующий вопрос: "А тот мужик в красных      
трусах - Захар что ли?" 
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До получения всего материала, главным редактором не отправлялась заявка 
на лицензирование. Мы не знали, какой в итоге объем получиться. Хотя честно, 
были надежды, что у нас может быть не самый маленький... Не самый малень-
кий объем ежемесячного издания. Так и вышло. Посчитав весь объем, мы        
получили второй уровень лицензии.  

 

В то время когда в редакции велась работа над материалом, мы пытались 
совместными усилиями с Алексеем Гуськовым (Weesok, главный редактор 
"Socceroos" в 15 сезоне)  вспомнить пароль и почту от сайта издания. Память не 
возвращалась к Алексею достаточно долгое время, и, казалось бы, что сайт        
утерян для редактирования. Было решено сбрасывать материал в файлообмен-
ник. Но чудо произошло. И буквально за два дня до выхода номера, Алексей дал 
права на размещение новых номеров на сайте. Где бродила память Алексея, мы 
так и не выяснили.  

 

Что касается основных курьезов, на которые, возможно, Вы и не обратили 
внимание. Да-да, они существуют. Во-первых, это путаница с фамилиями четы 
Богдановых-Литвиновых. Уже в отпечатанном номере были замечены досадные 
ошибки с фамилиями. Как такое произошло, дизайнер вспомнить не смог.        
Заболевание с потерей память он подхватил у своего коллеги по цеху.  И еще в 
нашем номере отсутствует нумерация страниц. Не заметили? При конвертации 
в формат PDF, они странным образом исчезли. Ну что же, теперь это будет наша 
"фишка". Мы стараемся сделать весь номер интересным, а цифр... Их итак      
много на проекте. К чему эти страницы? Ведь в каждую статью мы вкладываем 
частичку себя.  

 

Александр Кожевников (proffman) 
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         Разговоры о том, 
что, возможно, будут билеты на 
сборную, витали давно, уже 
полгода как, но никакой конкре-
тики до последнего момента не 
было. Недели за две до поездки 
появилась информация о том, 
что билеты будут процентов на 
девяносто. В этот момент мы 
купили билеты на поезд              
и        забронировали гостиницу.       
Билеты на поезд, если что,    
можно было сдать, а вот гости-
ница была невозвратная. Зато за 
такую цену что-то еще в день 
матча найти в Варшаве было   
нереально. Успели взять последний номер. Так как в Варшаве мы с женой до 
этого были много раз, то посещение города больше, чем на один день нам было 
не очень интересно, поэтому мы решили лишний день потратить на посещение 
Минска, а в Варшаву приехать уже в день матча. Друзья же отправились на день 
раньше с целью побыть подольше в Варшаве. 

Стоило нам сойти на перрон Минска, как на солнечном до этого небе    
появились тучи, и зарядил дождь, который больше практически не прекращал-
ся. Может из-за этого впечатления о городе остались не самые радужные.           
Я заранее выписал на бумажку то, что стоит посмотреть в Минске, и эту        
программу мы выполнили довольно быстро. Если честно, на мой взгляд, боль-
ше одного дня делать в Минске нечего. Окончательно промокнув, мы зашли в 
пивное заведение и провели там время до поезда за просмотром матча Украина-
Швеция. Поезд в Брест отправлялся из Минска в районе часа ночи, а прибывал 
в город герой в 5:30 утра. На сон было совсем мало времени, поэтому я сразу 
залез на свою верхнюю полку и даже не слышал, как поезд тронулся в путь.   
Поезд, кстати был проходящий, из Москвы, и утром из вагонов на платформу 
Брестского вокзала начали вываливаться небольшие группки русских фанатов-
цев и хулигановцев, разной степени помятости после вчерашнего. Купили       
билеты на электричку, идущую через границу до польского города Тересполь. 
Времени до нее было почти три часа, и мы отправились гулять по спящему      
утреннему Бресту. В Бресте был много раз проездом, много раз гулял по городу, 
но почему-то всегда одним и тем же маршрутом. Сейчас решили маршрут       
поменять и впечатления о городе только улучшились. Чистый, аккуратный, с 
длинной пешеходной улицей. Мне в Бресте больше понравилось, чем в Минске. 
 

Чемпионат Европы: 
Польша. 
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Возвращаемся на вокзал, где 

уже собралось достаточно большое 
количество супортёров нашей    
сборной, активно приводящими   
себя в порядок пивом и другими 
напитками. Проходим белорусскую 
таможню и садимся в электричку.  
В электричке один парень,           
периодически засыпая и просыпа-
ясь, вдруг резко встрепенулся и 
спросил у своего друга: 
- А что, «щас» граница? Надо      
трезвым быть, да? 
На что друг спокойным голосом    
ответил: 
- У тебя уже не получится. Спи. 

Двадцать минут и мы в Польше. К чемпионату Европы вокзал Тересполя 
реконструировали, и если раньше пограничники и таможенники проверяли        
паспорта и содержимое сумок прямо в электричках, то теперь на вокзале           
появился специальный пограничный терминал, как в аэропорту. Подходя к терми-
налу, кто-то поинтересовался у польского погранца куда ему идти, на что тот      
весело   ответил: 
- Сперва сюда, потом (показывая пальцем в сторону магазина) на пивкооо. 
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        Я заранее пробил все       необ-
ходимые расписания и имел три варианта 
как добраться до Варшавы. Первые два 
варианта предполагали поездку на           
поездах, но первого поезда     нужно бы-
ло ждать больше двух часов. Третий ва-
риант казался нам наилучшим: доехать 
на  автобусе до городка Бяла  Подляска и 
там пересесть на автобус до столицы. 
Стоило это дешевле, чем вариант с поездами, а прибывали мы в Варшаву на час 
раньше. Видимо, про такой вариант никто кроме нас не знал, потому что в            
автобусе мы с женой были единственными русскими. По приезду в Бялу Подляску 
кассир на автовокзале обрадовала нас тем, что билеты на ближайший автобус до 
Варшавы раскуплены, а следующий только через три часа. Пошли искать железно-
дорожную станцию. Подойдя к местному жителю, спросили, куда нам идти, он    
показал рукой направление и сказал: 
- Идти просто, целый час. 

Это поставило нас в тупик, т.к. городок был такой небольшой, что за целый 
час можно было пройти пять таких городков. Остановили еще одного товарища, и 
услышали тот же ответ: 
- Туда, целый час. 
Чуя какой-то подвох, я решил переспросить: 
- А далеко идти? 
- Если добрым маршем, то десять минут, - ответил товарищ. 

Что означало целый час, мы так и не поняли. Видимо, это если злым маршем 
идти. Десять минут звучало куда приятнее, поэтому мы помаршировали, стараясь 
при этом быть как можно добрее. 

На вокзале купили билеты до Варшавы с двумя пересадками. Поспать в      
поездах толком не удалось, хотя усталость уже постепенно начала накапливаться 
после всего четырёх часов сна ночью. 

На подъезде к Варшаве списался с друзьями,  договорился о встрече у фан 
зоны – большая огороженная территория со сценой и огромным экраном. Парни 
рассказали, что вчера на этой сцене выступала польская группа, которая, кроме 
всего прочего, пела песни «Ленинграда», и над центром Варшавы из мощных     
акустических систем раздавался русский мат с польским акцентом. Парни           
планировали посетить русский марш, а у нас с Катей в первоочередных целях 
стояло посещение гостиницы, чтобы сбросить там рюкзаки и принять душ.         
Гостиница находилась где-то на окраине Варшавы, поэтому на русский марш мы 
уже не успевали. Чтобы добраться до гостиницы, нужно было ехать до конечной 
станции метро. Кстати, в Варшаве всего одна ветка метро, и Женин знакомый      
поляк, фан «Видзева», шутил, что можно выпускать ручки со схемой метро       
Варшавы – поместится :) 



 

 

Socceroos #2 (17) 

Выйдя на своей станции метро, мы 
оказались в какой-то адской “перди”.       
Жилых домов не видно, какая-то промзона, 
трамвайное депо, и то ли лес, то ли парк. 
Пришлось изрядно поплутать и                
поспрашивать редких прохожих, чтобы 
найти место нашего ночлега. По пути прошли мимо полуразрушенного дома 
культуры с выбитыми окнами. В общем, неприятное местечко. Гостиница вполне 
вписывалась в этот антураж – внутри чисто «совковое» общежитие. Приняв душ 
и посвежев, отправились гулять в центр. 

Долго блуждали по центру Варшавы в поисках заведения с традиционной 
польской кухней. Пока блуждали, мимо нас пронеслись с сиренами около         
двадцати микроавтобусов с ОМОНом, а потом в обратном направлении несколь-
ко машин скорой. Написал смс парням, желая узнать, что у них там происходит. 
Оказалось, они опоздали на марш и сами толком не в курсе. Вообще, по центру 
Варшавы постоянно лазили небольшие группки польского хулиганья, разгляды-
вающих оценивающим взглядом прохожих, но вокруг нас всё было спокойно. 
Основные события прошли на марше. Правда, один раз мы наткнулись на не-
большую группу поляков, закованных в наручники, стоящих в окружении толпы 
полиции. Погуляли по центру – очень приятный и красивый, был полностью     
разрушен во время войны и потом отстроен заново. Посидели в пивной и           
отправились на матч. Идти пришлось довольно долго по длинному мосту через 
Вислу. 

В один из прошлых моих приездов в Варшаву на месте, где сейчас            
построили стадион, был парк и мы с друзьями, гуляя вечером по этому парку,    
забрели в кабак. В кабаке оказался украинский бармен, который поведал нам, что 
еще пять лет назад это был один из самых криминальных районов Варшавы и, 
гуляя там в вечернее время, можно было запросто получить нож в живот. Потом 
к нам подошел второй бармен, уже поляк, он узнал от украинского бармена, что 
мы едем на матч Лиги Чемпионов «Интер» - «ЦСКА», сказал, что является       
фанатом «Легии» и всю жизнь мечтал съездить за «Легию» в другую страну. Он 
пожал нам руки и до позднего вечера бесплатно поил нас пивом. 

Подойдя к стадиону, мы, видимо, не совсем разобрались с трибунами,     
потому что входили на стадион в окружении толпы польских болельщиков,       
которые, не замолкая, распевали на мотив «Пет-Шоп Бойз» «Польскаааа            
бяло-червоны». Для русских, скорее всего, был где-то свой вход, но мы его         
не      нашли. Забавно было, когда вокруг нас вся толпа начала прыгать, заряжая 
«кто не скачет, тот за росов! Хей, хей!». Не скакали только мы вдвоем :) 

На секторе повстречали разных знакомых, рассказы которых в основном 
сводились к тому, как они погнали поляков. Про матч писать не буду – всё сами 
все видели. После матча стадион опустел минут за пять. Просто раз и все         
вышли. А нам в «Лужниках» приходится сидеть после матча по часу на морозе… 
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Прямо рядом со стадионом есть станция электричек, но вокруг этой    
станции образовалась такая пробка из людей, что мы решили, опять же через 
мост, пойти в центр города и сесть на метро. Центр был похож на кадры из во-
енных хроник – сотни космонавтов со щитами, периодически группируются и 
куда-то бегут. Откуда-то слышны взрывы. Пока шли, мы постоянно видели сле-
ды того, что что-то недавно тут происходило, но вот только что закончилось. 
Проходим мимо гостиницы, возле которой стоят несколько обычных русских 
мужиков с разбитыми лицами, и рядом легавые запихивают в микроавтобус по-
ляков в наручниках. 

Дошли до метро, поспали в вагоне минут пятнадцать, вышли на своей 
станции. Тут днем то было жутковато, а ночью стало тем более. Идти предстоя-
ло через лесопарк без единого фонаря. Идем и видим вдали какие-то силуэты, 
причем их довольно много. Польша довольно бандитская и гопническая страна, 
поэтому на всякий случай каждый из парней взял себе по большому камню,       
а Макс даже предложил взять колья, которые подпирали свежепосаженные      
деревья. Подойдя ближе, опознали в силуэтах русских болельщиков, живших в 
одной с нами гостинице. Без проблем вписались впятером в четырёхместный        
номер и провалились в сон. Утром подъем, завтрак, удивительно оказавшийся 

вкусным и разнообразным, чего мы никак 
не ожидали от такого клоповника, метро, 
вокзал, Тересполь-Брест. В московском 
поезде встретили еще знакомых, и дорога 
прошла в рассказывании выездных баек, 
которых у каждого накопилось немало.    
В девять утра прибытие в Москву и я с 
поезда мчу сразу на работу.                 
Давненько такого не было… 

Максим Авербах (ethanol) 
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Учитывая то, что «Euro», 
вероятно, проходит в нашей 
стране только раз за нашу 
жизнь, мы решили, что стоит 
посмотреть его на стадионе.      
В виду того, что билеты на    
матчи Украины продавались 
только на стадион в Донецке,    
а билеты на Украину на матчи в 
Киеве были разобраны, среди 
оставшихся пар Англия-
Швеция и Франция-Швеция 
наибольший интерес вызывало 
посмотреть игру сборной      
Англии. Поскольку достучаться к сайту УЕФА на протяжении долгого времени 
было невозможно, мы взяли паспорта, деньги и отправились в банк «Unicredit», 
выступавший официальным спонсором «Евро-2012», за билетами. Для того    
чтобы узнать, какие билеты есть в наличии, нужно было оставить e-mail,       
паспортные данные, номер телефона, а также купить «Европакет», который 
включал в себя блокнотик, календарик и открытие банковского счёта, и стоил 
200 грн. Взвесив все за и против, мы решили отказаться от столь заманчивого 
предложения и вновь попытаться испытать судьбу на сайте tickets.uefa.com.       
С танцами с бубном, проведя не один час на этом сайте, мы всё же смогли       
купить три самых дешёвых билета – для Милкера-Мотора, Sleepy Bear и нашего 
товарища. 

С трудом поменяв распечатки с сайта на билеты, мы узнали, что у нас      
2 места находятся рядом, а третье – в другом ряду. 

Накануне «Евро» мы разведали не один кабак для просмотра матчей, но     
в итоге отправились в Фан-зону, посмотреть матч на большом экране, почувст-
вовать атмосферу праздника футбола. 

Фан-зона представляла собой большой ограждённый участок территории, 
с большими экранами и небольшой областью, выделенной под вип-места.       
На входе в Фан-зону проводили досмотр вещей. 

Первый тайм Дания - Португалия смотрели на одном экране, затем         
сместились дальше, к другому, наконец, второй тайм смотрели на самом      
большом экране. Людей было не очень много. Ощутили атмосферу присутствия 
среди фанатов, но пришли к выводу, что остальные матчи можно смотреть          
и по телевизору :) 

Чемпионат Европы: 
 Киев. 
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Второй визит в Фан-зону состоялся в день матча Англия – Швеция,       
которому предшествовал Украина – Франция. Sleepy Bear задерживалась,         
и планировала приехать встретиться с остальными немного позже, уже около 
Фан-зоны. В этот день в Фан-зоне мы поняли, что на матче Дания - Португалия 
людей «не было». Перемещаться по Фан-зоне было крайне затруднительно.    
По причине того, что в Донецке пошёл очень сильный дождь, матч                 
остановили, и в Фан-зоне произошла заминка.  

 

Вскоре дождь пошёл и в Киеве, посетители Фан-зоны начали массово 
двигаться в разных направлениях. Милкер-Мотор с товарищем начали          
продвигаться к метро, чтобы встретить Sleepy Bear, и столкнулись со            
сложностью, что дозвониться куда-то стало очень большой проблемой, в том 
числе и к ней. Так как Милкер-Мотор и Sleepy Bear не успели договориться на 
конкретное время и место встречи, проблема удваивалась. Весь первый тайм 
Милкер-Мотор и Sleepy Bear искали друг друга. Вскоре Милкер-Мотор          
получил sms с неизвестного номера, а Sleepy Bear, отправив упомянутое         
сообщение с мобильного телефона, принадлежащего незнакомцу с добрым 
сердцем, не теряла надежды, что им удастся найтись. Спустя более-менее     
продолжительное время, посматривая одним глазком на экран с матчем          
Украина-Франция, а другим ища в толпе Милкера-Мотора, Sleepy Bear решила, 
что ждать больше нельзя, поскольку оставалось меньше, чем полтора часа до 
матча на стадионе, и, постояв с грустными глазами в ожидании и надежде ещё 
несколько минут, решила покинуть Фан-зону и пробираться на НСК Олимпий-
ский (благо, её билет у неё был с собой). Неким счастливым случаем Sleepy 
Bear и Милкер-Мотор оказались в одном месте в одну минуту, встретив друг 
друга на выходе из Фан-зоны, через который Милкер-Мотор пытался пройти 
как через вход. 
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По пути к стадиону было интересно 
почувствовать себя среди иностранных     
болельщиков. Многие были в костюмах,    
пели песни, словом, атмосфера создавалась 
крайне положительная. 

На матч мы запаслись килограммом 
фисташек, с которыми нам запретили    
пройти на стадион во время проверки на входе. Нам показывали буклетик, в котором 
мы ничего не обнаружили о запрете приносить с собой еду, только напитки. Не желая 
терять запасы, мы включили смекалку. Милкер-Мотор прошёл проверочный контроль 
сам, без фисташек. Затем, партизански достал телефон и направился к забору.          
На руку в качестве массовки нам сыграла пара шведов, оказавшееся в это же время 
возле этого же забора. Милкер-Мотор присел, якобы разговаривая по телефону, якобы 
завязать шнурочек, а наш друг присел с обратной стороны забора и сбросил           
фисташки под забор. Милкер-Мотор забрал их, не привлекая к себе внимания, на чём 
наши проблемы с орешками закончились. 
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На территории стадиона было 
развешено много экранов, по которым 
мы досматривали матч                          
Украина – Франция. 

На матче Англия – Швеция мы 
сидели недалеко от английских фанатов, 
которые не садились на места на         
протяжении всего матча, танцевали, 
песни, и особенно буйно радовались, 
когда их сборная забивала гол. 

Матч прошёл в позитиве, без    
происшествий, с очень хорошей           
организацией (на удивление). 

Летний день выдался достаточно 
прохладным, на матче многие замёрзли 
и мечтали попасть поскорее в метро, но 
не тут-то было. Совершая                           
вынужденную прогулку по Киеву, мы 
обнаружили три закрытых станции     
метро. 

Рады, что Украине досталась      
возможность провести «Евро-2012». 
Несмотря на массу нюансов и                    
скандалов, оно прошло просто                    
фантастически, без серьёзных                
происшествий, не известных нам.        
Насколько говорят СМИ, фанаты,     
приехавшие к нам, довольны, и хотят к нам вернуться :) 

Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 
Ольга Литвинова-Богданова (Sleepy-Bear) 
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Милкер-Мотор 

          Вот уже несколько сезонов подряд Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-
Мотор) занимает руководящие посты в нашем ФС. (14, 16 сезоны - Вице Прези-
дент; 15, 17 сезоны - Президент). Честно говоря не понимаю откуда у него 
столько энергии и прыти. А вдобавок ко всему, в этом сезоне он еще и Главный 
редактор "Socceroos". Что же, "марсиане" ("ЦКМ") могут не беспокоиться за 
свое финансовое положение.  

Ник в «Бутсе» - Милкер-Мотор 
Тренер клуба  - «Централ Кост Маринерс»,                
«Вермонт Волтейдж», Сборная США.  
Должности 17 сезона - Президент ФС Австралии,  Главный 
редактор “SocerooS”,  Тренер сборной США                              
В «Бутсе» - с 2006 года 

Полное имя - Алексей       
Литвинов-Богданов 
Гражданство - Украина 
Проживает - г.Киев, Украина 
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Родился - в Киевском роддоме        
Возраст – 25 года 
     Рост - 173 см 
       Вес -  77 см  

Образование - высшее 
Карьера (должность) - программист 
Семейное положение - женат  

          Пожелания журналу, редакции читателям: 
«Хотелось бы пожелать нашему штату редакции  

мужества и терпения! :) 
Также хочу пожелать процветания, хороших читателей, 

интересных статей и побольше журналистов.» 

 
          Алексей, удачи тебе и терпения. Уж поверь, я знаю, как с Нами тяжело. 
Но без Нас было бы еще тяжелее.  
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Охота друг на друга 
Обзор кубка страны 1/64 финала 

          Кубок страны, плей-офф, 1\64 финала. Тридцать две команды со всех      
закоулков Австралии, как будто пытаясь доказать, что они не просто название в 
таблице чемпионата, начинают охоту друг на друга. Это битва не на жизнь, а    
на смерть между амбициозными клубами третьих дивизионов, между любите-
лями футбола и настоящими профессионалами, между наполовину дворовыми 
командами и просто случайным набором игроков. Кубок страны – турнир,     
дающий шанс настоящим менеджерам доказать всем свою состоятельность.    
Бывали случаи, когда клуб из третьего дивизиона выходил в полуфинал этого 
состязания на какого-нибудь гранда своей страны. И что бы вы думали, за        
явного аутсайдера начинает болеть большинство. Подавляющее число              
ценителей футбола обожает сенсации, проявления мужества и самоотдачи на 
футбольном поле. Но ничего не бывает без удачи. Вот и пожелаем мужичкам из 
трущоб удачи на их нелёгком пути! 

          Сразу начну с веселья. Матч между ребёнком и солдатом. Активно           
перестраивающий свою команду менеджер «Маркони Стэллионс» выступал в 
роли мальчика для битья перед грозным соперником «Гриин Гулли». Разница в 
58 пунктов между силами команд не оставила абсолютно никаких шансов 
«Коням». Итоговый счёт на табло высветил 0:7 в пользу клуба из Мельбурна.  
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          Но могу слегка утешить бедного рулевого «Маркони».    
Говорят, как назовёшь корабль, так он и поплывёт. Так вот в       
ситуации с «Гриин Гулли» или «Green Gully» меня терзают     
неистовые сомнения в адекватности создателя клуба и его         
эмблемы. Я не знаю, как синтезируют помёт Кенгуру, и затем    
делают из него наркотики, но скажите мне: что нужно             
употреблять, чтобы из обычной чайки сделать полностью зелёного льва?          
На логотипе клуба должна была красоваться красивая чайка в грациозном        
полёте (англ. «gull» - чайка). А этот непонятный болотный лев, наверно, дань 
какой-то моде, которая когда-то витала на просторах Австралии. Вот несколько 
примеров: «Куинсленд Лайонс», «Бенкстаун Сити Лионс»,               
«Квинсланд Роар», «Престон Лайонс», «Кингборуч Леонс». Армия котиков, 
прямо. Бойтесь волки. 

Одним из примеров борьбы до последней минуты может похвастаться 
клуб из Брисбена «Куинсленд Лайонс». Хоть он и проиграл «Модбари Джетс» 
с итоговым счётом 5:6 в серии пенальти, всё могло решиться ещё в основное 
время. Решающими стали последние 10 минут матча, когда «Львам» удалось 
отыграть 2 мяча на 83-ей и 91-ой минутах и перевести матч в дополнительное 
время. 
          Чисто статистически, в десяти из шестнадцати пар победили хозяева. Но 
уверенными победами могут похвастаться лишь «Аделаида Райдерс Ф.К.», 
«Таринга Роверс» и «ФК Метро Старс». Их матчи закончились со счётом 2:0, 
4:0 и 3:0 соответственно, а поверженными соперниками были «Брисбан Форс», 
«Плэйфорд Патриотс» и «Манли Юнайтед». Стоит отметить успешное       
выступление в этом туре менеджера «ФК Метро Старс» Антона Иванова 
(nr041). Этот человек совмещает работу в клубе и сборной страны. Остаётся    
пожелать ему крепкого здоровья, сладких снов, крепких нервов, учитывая слож-
ную специфику работы на столь ответственных должностях. 
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           Яркой победой на выезде отличился «Мельбурн Виктори» над не 
самым сильным соперником «Альбион Роверс» со счётом 1:5. Отмечу     
отличную командную игру клуба из Мельбурна. Пять забитых голов в       
ворота «Роверс» забили четыре игрока, что бывает не так часто, как дубли 
или хет-трики от соло исполнителей. В составе «Альбиона» отличился    
капитан команды Микола Киевский, видимо, местный криминальный      
авторитет, любящий большой спорт. Ой... Обнаружена досадная опечатка, 
простите, футболиста на самом деле зовут Никола Кивески! Но это не      
помешало ему сломать нос футболисту «Мельбурн Виктории» и с         
гордостью удалится на 89-ой минуте матча. 

         Настоящую акулью хватку показали футболисты «Палм Бич Шаркс» в 
схватке с грозным соперником «Саут Юнайтед». Разница в силе команд,          
находившихся на поле, составляла 22 пункта, но это не помешало «Акулам»     
свести основное время матча к счёту 3:3! Лишь во втором тайме                
дополнительного времени, на 121 минуте, «Юнайтед» удалось запихнуть мяч в 
ворота соперника и вырвать победу в тяжелейшем матче. А вот если бы              
пенальти... Но футбол, как и история, не терпит сослагательного наклонения. 
Никогда не недооценивайте своих соперников!  
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Настоящая драма развернулась в матче между «Ньюкасл 
Юнайтед Джетс» и «Аделаида Сити». Фаворитом матча являлся 
более мастеровитый и именитый клуб из Ньюкасла. Но команда в 

данный момент находится на стадии перестройки, и клубу 
сложно играть с любым соперником. Уже к шестнадцатой      
минуте «Самолёты» лили 0:2 на глазах у родных фанатов.       
Далее за дело взялся один из воспитанников клуба, а нынче и 
лидер команды Мартин Бойд, и самолично сравнял счёт в       
матче. Матч перешёл в овертайм, а далее и к серии пенальти. 
Вот здесь и дали осечку неопытные новички клуба, которые не 
могли пробить голкипера «Аделаиды» Сашо Гала.                
Плачевный итоговый счёт для «Юнайтед» - 4:5. 

Несмотря на весьма далёкую до финала стадию, мы увидели               
отличный, яркий футбол от команд, не хватающих звёзд с неба. Поздравляю 
победителей, подставляю плечо для слёз проигравшим. Помните, что вы     
делаете большое дело. Вы творите историю лучшего ФС Австралии!        
Гордитесь этим, и удачи! 

Захар Савчиц (SpongeBobSquarePants) 
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"Korg: первое интервью для прессы" 

Полное имя - Хомченко Алексей Евгеньевич Гражданство - Россия Проживает – Московская область, г.Королев Родился – 16 июня 1989 г Возраст – 23 года 
Рост – 199 см 
Вес – 90 кг 
Образование - высшее Работа - Инженер Центра Управления Полетами РФ 

Ник в «Золотой Бутсе» - Korg 
Должности - Вице президент 
Сирии, Сотрудник КОО 
В «Золотой Бутсе» с 8 сезона 
( 12-14 сезон пропустил)  

- Ого! Это не для журнала. Я живу рядом с тобой 
- Да ладно :-) Ты где живешь ? 
- В Щелково 
- За какой клуб болеешь? 
- Конечно за Спартак-Щелково. Шутка... Так, кто интервью проводит?      
Давай соберись. Начинаем 
- Давай  

- Алексей приветствую. Если ты помнишь, то это интервью мы должны   
были провести с тобой несколько недель назад. Но тогда ты перенес его на 
день, сказав, что идет грандиозная подготовка к твоему Дню Рождения.     
После чего ты вышел на связь спустя время. Это было заметно и по отсутст-
вию отчетов по А/С в Конфедерации. Рассказывай. Как, где и с кем              
отмечал?! 

- Здравствуйте! Ох, день рождение. Это - «грустный праздник», но не в моем 
случае. Отметил его лучше всех, на природе с шашлычком вместе с группой      
отличных друзей. Играли в пейнтбол, волейбол, футбол, дартс. В общем, вернул-
ся я с полноценными 23 годами! 
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- И что, как настоящий спортсмен - никакого алкоголя? 
- От Вас ничего не утаить. Конечно, был, в достаточном количестве. 
Но как Вы уже заметили, при столь активно-спортивном распорядке 
дня рождения, алкоголь уходил на второй, а то и третий план. 

- Заметил, что в мини-анкете ты не заполнил графу 
«семейное положение». Девушка есть? 
- Конечно, есть! 
- К "Бутсе" не ревнует? 
- Честно? Вы будите смеяться - она не знает про «Бутсу» 

- My god! Впечатляет. Поговорим о твоей работе. Ты первый сезон в         
Координации, уже освоился? Дедовщины нет? 
- Даже больше скажу, я всего лишь первый месяц! Дедовщины пока не наблю-
дал, все очень дружелюбны, но в тоже время с серьезным подходом к делу, так 
что освоился достаточно быстро. Работы в начале сезона выпало много, осо-
бенно для меня, потому что помимо обязанностей приходилось привыкать к 
новой должности! 
- Ясно, расскажи как, кто, когда и за какие такие заслуги предложил тебя 
эту должность? Сразу согласился? 
- Вау, сколько вопросов! В данный момент кухню столь интересных вопросов, 
для прессы, я бы не хотел раскрывать. Но согласился я не сразу. Сначала, если 
честно, не поверил. А когда понял, что все на полном серьезе, отнесся с огром-
ной ответственностью и обдумывал данное предложение несколько дней. 
- Ладно, имен ты не называешь, может, поделишься какая зарплата у      
сотрудника Координации? 
- Да какая там зарплата, Вы о чем? Даже на билет на один матч Евро-2012   
пришлось собирать по сусекам.  
- Так так! Тут, пожалуйста, поподробнее. По чьим сусекам пришлось 
пройтись? 
- Боюсь, меня посадят, если узнают про наш разговор, а если учесть то, что в 
ФС Сирии имеет место смертна казнь... Ну, в общем, Вы поняли?! 
- Ладно, ладно. К ФС Сирии мы еще вернемся. Вторым Координатором 
является более опытный Юрий Илькевич (Hedonizmbot). Ваши обязанно-
сти одинаковые или существует некое распределение труда? Грубо говоря, 
кто штрафует руководство ФС Австралии за высокий процент А/С? 
- Юрий, как Вы уже подметили, более опытный координатор. Так что я пока на 
его попечительстве. А что касается штрафов, то эта функция заведена в скрипт, 
и штрафы начисляются каждый тур национального чемпионата (со 2 по 31) пу-
тем удержания заработной платы в размере 2/84 ставки Президентам и Вице-
президентам ФС, которые имеют одно из пяти худших значений рейтинга авто-
составов по итогам тура (с 1 по 30), при условии, что % автосоставов больше 
12. 
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- Спасибо за подробный ответ. Прошел 
уже месяц твоей работы в КОО. Ты 
уже познакомился, наверно, к этому 
времени со всеми своими подопечны-
ми ФС-ми? Что можешь сказать о ФС 
Австралии? Плюсы, минусы. И поче-
му, казалось бы достаточно сильный и 
известный ФС (а не джунгли на остро-
вах в забытых Богом островах), в рей-
тинге А/С находится на первых пози-
циях с конца таблицы? 

- Что касается знакомства с руководством ФС Конфедерации, то тут проблем нет и не 
могло быть, так как со многими менеджерами, я либо был лично знаком, либо наши 
имена о друг друге держались на слуху. ФС Австралии на самом деле достаточно из-
вестный ФС, А/С - это проблема всеобщего масштаба, Ваш ФС не ухудшил результат 
прошлого сезона и после 5 туров имел 9.7% автососотавов. Конечно, нужно стремить-
ся улучшать ситуацию, и выходить на общение лично с каждым менеджером -
"нарушителем" через почту ФС. Особые плюсы и минусы выделять не стану, видно, 
что руководство заинтересованно в активном развитии футбольной страны и в улучше-
нии ситуации с автосоставами. Более полный отчет о плюсах и минусах я предоставлю 
после 15 тура. 

- Спасибо, будем надеется на улучшение ситуации. Настало время перейти 
к ФС Сирии. Расскажи, как проходило твое становление в Сирии? С чего 
все началось и в чем сейчас заключается твоя работа в Сирии сейчас? 
- Сирия - это целая история! У меня играет там друг, который и пригласил меня 
в ФС, но с начала, я не хотел идти. Вообще весь мой только приход на долж-
ность ИО президента ФС Сирии полон кучи событий: 
- провальное назначение в ФС Сенегала ИО президентом; 
- уход большой личности Giperborea с поста вице ФС Сирии, в дальнейшем    
повлекшее уход из «Бутсы»; 
-знакомство с Ксардаксом.  
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И только после этих событий я 
начал работать. Причем хочу 
заметить, что на должность 
Президента я шел с огромным 
планом на сезон, который в 
дальнейшем удалось вопло-
тить в жизнь. План и был     
огромной составляющей моего 
становления. В итоге работа 
была видна невооруженным глазом, а именно: 
 
-3 место по А/С в Конфедерации; 
 
-Организация Олимпийских игр (крупнейших массовых игр за всю историю 
«Золотой бутсы»); 
 
- Огромная активность на форуме (игры, флейм). 
 
        В итоге мы оказались самым общительным ФС по всей Лиге на форуме по 
количеству сообщений. Конечно, этому способствовала огромная команда еди-
номышленников, которая поддерживала меня на протяжении всего 16 сезона. 
Сейчас Президент ФС - “АМКАР”, внесший не малый вклад в 16 сезоне в       
Сирию, тем самым заслуживший по праву место Президента. Что касается ме-
ня, то мои действия направлены на развития активности на форуме, на борьбу с 
А/С и, конечно же, на выполнения поручений от Президента. 
 
- Да я помню ОИ в Сирии. И даже в них участвовал и завоевал медаль. Но 
чем сейчас живет Ваш ФС? После проведенных ОИ в 16 сезоне ожидаются 
еще, какие либо международные конкурсы или турниры на сирийской   
земле? 
- Да конечно. Мы подавали заявку на проведение ЧМ 18, но проиграли достой-
ному конкуренту - ФС Венесуэлы. Сейчас подали заявку на организацию ЛЧ 
Конфедерации, если провалим, то обязательно проведем масштабное мероприя-
тие, а пока балуем себя тем, что есть. 
- Ну раз ты сам заговорил о ЧМ, то как отреагировали сирийцы после того, 
как организатором ЧМ был выбран ФС Венесуэлы? 
- По разному, но в целом, мы достойно восприняли голоса, и соответственно 
итоговое решение жюри. Повторюсь, ФС Венесуэлы сильный и достойный    
кандидат для проведения ЧМ. 
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- Об этом можно много говорить, но ФС Сирии не менее достойный. 
И ты не поверишь, но ФС Австралии следил также за выбором     
организатора. Можно ли сказать, что Вас засудил один из членов 
жюри? Я имею ввиду Александра Викторовича, ведь до объявления 
его оценок Вы лидировали. 

- Говорить можно все что угодно, и конечно, я не скрываю, что мне не приятен 
результат, но решение и объяснение своему решению Александр Викторович 
дал объективное и справедливое. На его месте я бы поступил точно так же! 
- То есть ты согласен, что основным критерием является опыт, нежели   
амбициозность и желание? И после таких решений, не пропадет ли то       
самое желание в будущем? Или наоборот, только возрастет стремление     
доказать всем на что способны менеджеры в Сирии? 
- Ммм. Хочу немного пояснить. АВ является куратором ОФ турниров, так вот 
он и оценивал в большей степени организаторские факторы, опыт и т.д.          
Конечно, можно было, да что там, нужно было обратить внимание и на другие          
моменты нашей заявки, но что есть, то есть. В принципе, сами понимаете, врач 
на экзамене у инженеров будет оценивать лишь оказание первой медицинской 
помощи, надеюсь, вы меня понимаете. А что касается Сирии, на нас это ни как 
не повлияло, мы хотим активности и будем этого добиваться любыми путями! 
- Следующий вопрос будет простым. Если перед тобой встанет выбор 
должности: или сотрудник Координации, или Вице Президент Сирии.     
Что выберешь и почему? 
- Останусь в КОО, а к Сирии буду всё равно прикладывать руку, данный ФС 
ближайшие сезоны будет и так под моим присмотром, так что в трудную мину-
ту буду всегда поддерживать ребят! Но надеюсь, до такого не дойдет. 
- Алексей, постепенно наша встреча подходит к концу. Давай кратенько  о 
твоих целях. Как на проекте, с командами, должностями, так и в реальной 
жизни. 
- На проекте хотелось бы провести сезон на достойном уровне, с должностями 
думаю все понятно, а в реальной жизни расти по карьерной лестнице и конечно 
же жениться. 
- Наверное, не будет слова неожиданными, но все зависит только от тебя. 
Редакция журнала «Socceroos» в моем лице желает тебе удачи на всех по-
лях. Спасибо за интервью. И напоследок твои пожелания нашим               
читателям. 
- Уважаемые менеджеры, играйте в свое удовольствие, и, конечно же, удачи на 
полях «Золотой бутсы»,  и без автососов.  

 
Александр Кожевников (proffman) 
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Блиц-опрос менеджеров  
3Б дивизиона 

CrAck (Маркони Стэллионс) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, 
какие у вас хобби? 
 -  22 года, программист. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - Попал очень давно, через первого менеджера “ФК Саку” 
Витю Вишневецкого. 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне? 

Чего ждете от руководства? 
 - Всё устраивает. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Развивать команду. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была бы       
интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Из-за нехватки времени журнал не читаю. 

UAS (Плэйфорд Патриотс) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем 
работаете, какие у вас хобби? 
 - Мне 29 лет. Тружусь на морозильном складе на-
чальником смены. Увлекаюсь много чем по мелочи) 
основные - рыбалка, коллекционирование футболь-
ных шарфов, катаю на выезды за “Торпедо” Москва. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - Брат играл, и мне стало интересно. 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне?     
Чего ждете от руководства? 
 - Денег не хватает, квартиры в центре столицы, Бентли, успехов 
любимого ФКТМ... а если серьезно - все нормуль! 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
- У  меня еще сезонов 5 никаких планов.  
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас 
была бы интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Весьма интересен. продолжайте в том же духе! 
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SeoTzar (Палм Бич Шаркс) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, какие 
у вас хобби? 
 - 27, манагер, футбол, книги, игры, бухло. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - Друг играет, говорит “давай играй, давай играй”, ну а потом        
втянулся. 

3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17    
сезоне? Чего ждете от руководства? 
- Больше тренировок, да вроде ничего. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Придумать мега-схему, выигрывать матчи, развивать 
игроков. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация 

для Вас была бы интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Журнал не читаю, а www.soccer.ru очень понравился, теперь толь-
ко на нём, новости про футбол и читаю. 

Neverwinter (Ньюкасл Юнайтед Джетс ) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, 
какие у вас хобби? 
 - Меня зовут Александр, мне 21 год,в данный момент студент, 
в будущем экономист-международник. Хобби? Естественно фут-
бол, я ярый фанат клуба “Ювентус”, он занимает почетное место у 
меня в сердце. Ну а так теннис и игра в покер с друзьями. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
- Это было давно..точно не вспомню..наверно брат затянул. Мы почти в одно   
время с братом и другом получили команды и образовали маленькую «Одесскую 
диаспору» в «Золотой бутсе». 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне? Чего ждете от 
руководства? 
 - После стольких сезонов в «Золотой бутсе», уменьшается интерес к игре, 
наверно из-за того, что нет инноваций. Жду, что руководство хотя бы обновит 
фон игры, а то голубые и белые тона уже надоели. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Сейчас в моей команде смена поколения,это очень болезненный процесс, 
но что поделаешь. Новые таланты приходят на место легенд, таких как Мастер-
сон и Голд. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была бы 
интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Журнал это светлый луч в сером царстве! Больше информации о               
менеджерах, их планы, введения стратегии и прочее. Такой живой уголок Австра-
лии, но я надеюсь на светлое будущего проекта. Всем удачи! Вперед Одесса. 

http://butsa.ru/xml/players/roster.php?id=961�
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32 SKORPION 32 (Камбеллтаун Сити) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, 
какие у вас хобби? 
 - Зовут Вадик, мне 21, пока что я всего лишь студент уже 5 
курса. Главные хобби: низкие машины, футбол и вообще любой 
спорт, люблю активные виды спорта. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - Попал в этот проект после многих рассказов друга (по совместительству 
менеджер «Ньюкасл Юнайтед Джетс») очень заинтересовался и решил попро-
бовать, потом разговор с несколькими людьми и я занял должность менеджера 
в умирающем, на то время, клубе «Камбеллтаун Сити», а на данный момент 
грозой 3-тих дивов! И вот уже около 4 лет мы тут и держимся, в хорошем клу-
бе. 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне? Чего ждете 
от руководства? 
 - Не хватает больше взаимодействий с другими менеджерами, не на         
форуме, а непосредственно на сайте! Очень хотелось бы, чтобы аренду игроков 
сделали для всех, было б больше общения и каких-нибудь договоренностей ме-
жду менеджерами и это решило б первый пункт! К руководству лишь одно:    
продолжайте быть такими же активными!. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Главный план хорошо отыграть сезон, грандиозных рывков мы не будем 
делать и не сможем. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была бы 
интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Скажу честно, читал лишь пару статей, но всегда с очень большим инте-
ресом, очень интересно читать про команды и их менеджеров, хотелось много 
затягивающих статей. 

Bodya (Бримбанк) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, какие у 
вас хобби? 
 - Мне 31, работаю системным администратором, увлекаюсь 
активным отдыхом, в частности люблю отдых на воде и все что 
с ним можно придумать. 

2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - В "Золотую бутсу" меня привел бывший коллега Флай, управляющий        
командой США "Лонг Айленд Руф Райдерс". 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне? Чего ждете от руково-
дства? 
 - Денег не хватает, как в «бутсе» так и в жизни. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Пока остаются прежними, поднимаю финансовое состояние клуба. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была бы интересна? 
Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Конечно интересен, кроссвордов не хватает с ответами в следующем выпуске. 
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wsz12345 (Парраматта Пауэр) 

1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, какие у 
вас хобби? 
 - Лет, мне???! Что за вопрос девушке??! Ну если настаиваете, 32  
года. Работаю бухгалтером. Увлекаюсь катанием на роликах, велосипеде, 
зимой сноуборд, лыжи. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
 - Узнала от знакомого, посмотрела, понравилось, вот как то так. 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне?       
Чего ждете от руководства? 
 - Ну на этот вопрос я пока не готова ответить, еще не совсем       
освоилась. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Выйти во второй дивизион, не меньше)))). 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была 
бы интересна? Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Да, журнал просто класс!!!!! Не вижу недостатков, продолжайте в 
том же духе. 

BumerBMW (Пайн Риверс Юнайтед) 
1. Расскажите немного о себе, сколько Вам лет, кем работаете, какие у вас хобби? 
 - Меня зовут Сергей, живу в Одессе. Мне 9 июля будет 23. Закончил Одесскую госу-
дарственную академию холода в 2011, но по специальности работать не пошел, в принципе 
как и многие мои знакомые. Да, и вообще я думаю все сталкиваются с этой проблемой.    
После первого курса академии пошел работать в дистрибьюторскую фирму, которая осуще-
ствляла продажу и доставку ликеро-водки по магазинам области и города на должность 
оператора и ночного логиста. Со временем продвинулся по карьерной лестнице до началь-
ника отдела логистики в фирме, которая отпочковалась. Но со временем фирму решили     
закрыть, снова объединить и мне предложили невыгодные условия, вследствие чего я ушел, 
плюс у меня как раз за плечами висела защита диплома. Сейчас я работаю в дистрибьютор-
ской компании по продаже парфюмерии Адидас и т.д, торговым представителем. В плане 
хобби. Я очень люблю активные виды спорта, подвижные: футбол, теннис настольный.    
Легкой атлетикой занимался, люблю соревноваться. 
2. Как Вы попали на проект "Золотая бутса"? 
- На проект я попал благодаря товарищу, который, когда у меня еще не было интернета,   
очень активно рассказывал и заинтересовал меня. Я попросил узнать, могут ли мне       
выделить какаю-то команду. Как раз тот момент освободилась одна команда, с которой я все     
время играю. 
3. Чего Вам не хватает? Что бы Вы хотели видеть в 17 сезоне? Чего ждете от руково-
дства? 
 - В принципе почти все устраивает, кроме того, что долго молодые игроки       
тренируются. Когда их можно выпускать в основу им уже по 23-24 года. 
4. Какие у Вас планы на 17 сезон? 
 - Усиление команды и выход во 2 дивизион, где закрепиться хотя бы в середине. 
5. Интересен ли Вам журнал? Какого плана информация для Вас была бы интересна? 
Что бы Вы хотели в нем видеть? 
 - Журнал интересен. Прямо так сразу я не могу сказать, чего мне хочется увидеть       
в нем. 

Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор) 
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Одна треть позади. 

Лето, жара, песок, полуголые девушки, желания... Австралия, давай до      
свидания! В этой чудесной стране сейчас зима и очень холодно, плюс 18-19      
градусов по Цельсию. Мне хочется плакать, но в родном Минске плюс 22 и лето. 
В пору размещать объявление о продаже почки и эмигрировать на зелёный        
континент.  

Так вот, отличная, можно сказать, футбольная погода позволяет нам             
наблюдать за рабочими баталиями на полях австралийских стадионов. Заглянем 
ка за кулисы чемпионата, увидим подковёрные игры хитрых менеджеров, слепые 
глазки наивных фанатов. Это Австралия, детка! Это хардкор! 

Австралия-1 

После десяти туров чемпионата в единоличные лидеры прописался 
«Уоллонгонг Ф.К.». Удивительно? Нет. Десять побед, четыре пропущенных   
гола. Причём соперниками начала чемпионата были ближайшие преследовате-
ли «Блю Маунтэйнс» и «Чарльтон Ф.К.». В матче с последним, «Уоллонгонг» 
деклассировал соперника со счётом 4:0. Сомнений в лидере первого круга    
чемпионата почти не осталось. Да и на международной арене «Волки»           
успевают засветиться, по сумме двух матчей обыграв «Песаку» из Брунея.    
Пиши ещё, «Песака»! 
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Один шаг до наступания на пятки лидеру остался «Блю              
Маунтэйнс». И лучший бомбардир чемпионата Крис Вонтан поможет 
клубу достичь цели (14 голов в десяти встречах). Клуб из скромного 
Глинбрука показывает очень симпатичный футбол.  

Клуб забил больше всех, 33 мяча, и допустил всего одно поражение от 
«Волков». Мой прогноз по поводу этого клуба пока что сбывается. Также            
командой был преодолён первый круговой раунд Кубка Лиги Конфедерации, где 
был повержен клуб из Мальдив «Расдху Ж.У.». 

А вот сильнейший клуб Австралии пока не блещет. Да, третье место высшего 
дивизиона для кого-то заоблачный результат и предел мечтаний, но не для 
«Чарльтона ФК» и его именитого менеджера. Два поражения от лидеров            
чемпионата и как результат шестиочковое отставания от лидера. Будем надеется, 
что когда начнётся групповой  этап Лиги Чемпионов, клуб покажет всё, на что 
способен. 

А вот на четвёртой строчке обосновался новичок Австралии-1 – «Сидней 
Юнайтед». Конечно, ещё не было матчей с командами из тройки лидеров, но,     
возможно, недавнее издевательство над «Кройдон Кингс» у них дома со счётом 
1:7 сподвигнет «Юнайтед» на подвиг, и они сохранят прописку в Еврокубках.  

Места с пятого по девятое 
ведут между собой                
мини-чемпионатик, в котором 
что-то оценить тяжело.             
Максимальная разница очков    
равняется двум, соперники      
примерно равны. За былые        
заслуги можно выделить 
«Престон Лайонс», но вот         
удастся ли ему вырваться из этой 
заварушки пока не ясно. Клуб    
изрядно штормит, шесть побед и 
четыре поражения, причём от      
таких команд, на которых раньше 
отправляли чуть ли не дубль.    
Может я немного утрирую, но    
положение дел для команды,     
претендующую на пьедестал,     
пока оставляет желать лучшего. 
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Ещё одно новое лицо – «Лэйн Ков» 
держит за собой место в середины таблицы. 
Мой прогноз о закреплении клуба в элите 
сбывается. А вот именитый «Перт Глори» 
уже собирает чемоданы и покупает билет     
в один конец во второй дивизион. Четыре очка за десять туров не позволяют    
клубу надеяться на приличный итоговый результат. Замыкает таблицу третий    
новичок первого дивизиона «Кройдон Кингс». Команда пока что не выдерживает 
конкуренцию у более сильных клубов и радуется лишь одной победе и 45-ю     
пропущенным голам. Кстати это самый высокий результат по этому показателю 
среди всей Австралии. Чувак в топе, ёпт! 

Австралия-2 
Во втором дивизионе всё  нечест-

но, несправедливо и ужасно               
интересно. «Брисбен Вулфс»,            
который до пятого тура  был едино-
личным лидером, разучился выигры-
вать и скатился до седьмого места, и 
это ещё не предел. Менеджер обвиня-
ет во всём продажных судей и алкого-
лика  вратаря, но забывает посмотреть 
в первую очередь на себя.  

Очень приятно удивил «Вест    
Пенант Хилл», который в апреле     
возглавил местный «бутсовский» шейх. Клуб, на счёту у которого около 425 
миллионов, сделал внушительный рывок с предпоследнего места на третье.    
Если так продолжится, то клуб возвратит себе место в первом дивизионе.  

Лидерство же за собой забронировал гранд австралийского футбола,         
легендарный «Сидней Олимпик». Команда не собирается задерживаться в        
непривычных кулуарах второй лиги, и ставит на место почти все клубы на      
своём пути. По ходу сезона команда не выходила за рамки четвёрки лучших,    
давая понять о своих намерениях. Хотелось бы, чтобы клуб меньше пропускал, 
но этот недочёт нивелируется множеством забитых голов (27 голов в десяти     
играх). Бомбардир «Сиднея» Алистаир Алварес лидирует в рейтинге с 15-ю     
голами на счету.  
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Серебряную позицию занимает 
«Фрэнкстоун Пайнс», разрушая        
стереотип о неудачном сезоне после 
вылета в дивизион пониже. Ещё в    
четвёртом туре команда находилась на 
десятой строчке, но за шесть             
последующих игр нашла в себе силы 
пробиться на пьедестал. 

 
Вообще, Австралия-2 образца 

семнадцатого сезона, представляет    
собой дивизион адских новичков и    
недоумевающих  по с тоянных            
обитателей. В перовой четвёрке,       
которую замыкает «Квинсланд Роар», 
находятся 3 клуба, прибывшие сюда 
только в нынешнем розыгрыше. Такие 
команды, как «Централ Кост            
Маринерс», «Брисбен Вулфс», 
«Рокдэйл Сити Санс», «Дункастер Роверс» просто стоят и смотрят на такой      
беспредел. А ну ка, старички, дайте бой этим выскочкам! Хватит творить        
бесполезные баталии за 6-13 места! Рвите лидеров, бейте их фанатов, жгите 
файеры! Надеюсь меня не выгонят из редакции за разжигание межклубной      
розни, но пора показать, кто в доме хозяин. 

 
Прошло лишь треть всех туров чемпионата, но уже можно увидеть           

первоначальный корсет будущего расположения команд в таблицах. Совершен-
ствуйте свои клубы, добивайтесь высот, поднимайте свою самооценку. И не     
занимайтесь ерундой, играйте в футбол. Удачи на полях Австралии!  

Захар Савчиц (SpongeBobSquarePants) 


